

POR ESTO!
Dignidad, Identidad y Soberanía

Cozumel cuenta con más obras y mejores servicios públicos

COZUMEL, 13 de octubre.- El presidente municipal, Pedro Joaquín Delbouis, destacó que desde el inicio de la presente administración se puso orden en las finanzas del Ayuntamiento, generando ahorros y redireccionando recursos en acciones de beneficio social, con más obras y servicios, mejora en la seguridad y rescate de espacios públicos.

El presidente municipal recordó que, recientemente, HR Ratings mejoró al alza la calificación institucional del Ayuntamiento de Cozumel, de HR BB+ a HR BBB, manteniendo la perspectiva estable, un avance de dos niveles, mayor que las proyecciones estimadas por la agencia.

HR Ratings destacó el incremento de los ingresos propios y la disminución del pago de intereses de la deuda pública, obtenida con su refinanciamiento en meses atrás, destacó.

Aunado a eso, en el primer año de la presente administración y gracias a la reestructuración de la deuda pública en diciembre de 2018, se avanzó seis niveles en la calificación del crédito del municipio: de HR BBB a HR AA- en enero del presente año y recientemente, de HR AA- a HR AA, con perspectiva positiva.

A esto se suma la modificación del semáforo del Sistema de Alertas, de rojo (rango alto) a amarillo (rango medio) en el Índice de Servicio de la Deuda sobre los Ingresos de Libre Disposición para el municipio por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Cabe destacar que Cozumel fue el único municipio del estado que mejoró su situación dentro del Semáforo de Alertas de la SHCP, al realizar un manejo eficiente de una deuda adquirida en administraciones pasadas.

“Recuperamos la confianza de la ciudadanía y del sector empresarial, que ahora se emprenden más proyectos productivos en Cozumel y contribuyen con el pago de sus impuestos municipales.

“El municipio de Cozumel incrementó su recaudación por concepto de ingresos propios mediante estrategias específicas para abatir el rezago en el pago de impuestos y derechos, la implementación del cobro del Derecho de Saneamiento Ambiental y la actualización de las tablas de valores catastrales, entre otras acciones”, aseguró Pedro Joaquín Delbouis.

El presidente municipal dijo que la tendencia al alza en las calificaciones obtenidas por parte de HR Ratings y la modificación del semáforo del Sistema de Alertas de la SHCP, es el resultado de las estrategias implementadas en conjunto con el tesorero municipal, Hilario Gutiérrez Valasis.

Finalmente, puntualizó que desde el arranque de su gobierno, la presente administración mejoró el manejo de las finanzas municipales, la cual fue avalada por la agencia calificadora internacional Fitch Ratings, que ratificó la calificación BB+(mex) y modificó la perspectiva de Cozumel, de estable a positiva con base en el análisis de

información que abarcó desde el inicio de la presente administración al mes de marzo de 2019. Es decir, que en 6 meses, el municipio registró una mejora en cuanto a su desempeño financiero y administrativo.